



AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

"ALITO" INDIGNADO POR Luchar con Colosio

Advier te indignado el "cabrón de Alito"- Xóchitl Gálvez dixit-, que politizar el caso del magnicidio de Luis Donaldo Colo-

sio ofende la memoria de quien fuera candidato presidencial y una de las figuras más queridas de este instituto político.

"Es politiquería pura y dura...una maniobra burda y grotesca a cambio de alguna declaración estridente a conveniencia del poder para fabricar un escándalo contra el PRI y así tratar de descarriar a la coalición opositora", agrega el indignado. ¡Pero si la coalición ya está descarrilada! Exclaman los observadores.

Acusa "Alito" que "es una muestra clara de la pobreza moral del Gobierno de Morena, que está dispuesto a violar públicamente la ley para liberar a un asesino y así manipular la historia, memoria y muerte de Colosio con fines político-electorales por lo que el PRI rechaza categóricamente la liberación, indulto o absolución del asesino confeso y sentenciado de Luis Donaldo Colosio Murrieta".

Botellita de jerez, podrá responderles el presidente, pues quienes primero lo profanaron fueron los priistas.

Según el dirigente del PRI "todo esto es un distractor para que la ciudadanía no exija respuestas al desplome de la Línea-12, a los migrantes calcinados, a las masacres, a los feminicidios, a las ejecuciones de periodistas, ni al caos en el que México se desbarranca, por su gobierno ausente y autoritario".

¡Esa es otra historia! Podría responderle ya saben quién. "No sólo le quitó la vida a un mexicano excepcional. Lastimó a una familia, fracturó una campaña presidencial y vulneró al Partido Revolucionario Institucional. Impidió que los mexicanos tuviéramos a

quien seguramente hubiera sido un gran Presidente de la República". ¡Pues sí, pero fueron los mismos priistas quienes no lo dejaron llegar a la silla presidencial!

Lo que no quiere reconocer "el cabrón de Alito", es que los dirigentes del PRI no han encontrado desde hace tres décadas entre los "militantes distinguidos" de su organización, otra figura que les permita echar las campanas a vuelo, hacer sonar las matracas, aventar confeti, pronunciar sentidos discursos... y por tanto han convertido a Colosio en una figura útil para entonar loas y construirle monumentos hechos de simples, aunque resonantes y ampulosas palabras, palabras, palabras.

Los observadores políticos objetivos e imparciales recuerdan, como lo han hecho cada vez que los priistas quieren "resucitar" a Colosio que, efectivamente, las balas del asesino de Lomas Taurinas en Tijuana, el miércoles 23 de marzo de 1994, impidieron que llegara a la Presidencia de la República un político carismático, joven, simpático, buen orador, bien entrenado en los usos y costumbres de su partido -del que fue dirigente nacional-, y

razonablemente experimentado en tareas legislativas y de gobierno gracias a su trabajo como diputado y senador, y a su breve paso por la Secretaría de Desarrollo Social en el sexenio de Carlos Salinas de Gortari, su indiscutible padrino político, impulsor de su meteórica carrera.

Sin embargo, pese a sus dotes personales, nada hay en la trayectoria política de Colosio que justifique la cuasi canonización laica del que cada aniversario luctuoso es objeto por parte de los priistas que, en su memoria, levantan altares en todo el país.

Lo que hay que decir ahora, es que los priistas tal vez nunca se imaginaron que el presidente Andrés Manuel López Obrador, en su último año de gobierno, los sorprendiera con "un acto de resurrección política" de Colosio.

Lo que no quiere reconocer "el cabrón de Alito", es que los dirigentes del PRI no han encontrado desde hace tres décadas entre los "militantes distinguidos" de su organización, otra figura que les permita echar las campanas a vuelo, hacer sonar las matracas, aventar confeti, pronunciar sentidos discursos...



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL INDEPENDIENTE	4	02/02/2024	OPINIÓN



Foto: X: @alitomorenoc